

## **8 mars 2012 : les archéologues de l'Inrap interpellent le Ministre de la Culture !**

Hier, à l'occasion de l'inauguration des salles gauloises du musée des Antiquités nationales de Saint-Germain-en-Laye, une douzaine d'archéologues et leurs représentants ont interpellé le Ministre. Après avoir refusé « d'évacuer » les salles, comme le demandaient les organisateurs aux invités à l'inauguration pour que le Ministre puisse admirer les nouvelles vitrines, les archéologues de l'Inrap ont demandé à parler au Ministre. Ils ont d'abord été entendus par le conseiller patrimoine du Ministre et par le sous-directeur de l'archéologie. Puis le Ministre est entré dans la salle, a regardé les vitrines et s'est arrêté à la hauteur des archéologues. Ces derniers lui ont exposé leurs revendications en termes de résorption de la précarité à l'Inrap. Ils ont rappelé que pour eux l'équation est simple, sur les 343 ETP CDD inscrit au budget de l'Institut cette année, 200 le sont depuis 2007 ce qui couvre des besoins permanents et donc justifie de l'emploi permanent, c'est-à-dire ... du CDI ! Ils ont aussi indiqué que l'attente des personnels était importante et que les propositions du ministère devaient être à la hauteur.



Le ministre ainsi que le conseiller patrimoine et le sous-directeur de l'archéologie ont renvoyé leurs réponses à la réunion qui doit se tenir le 19 mars, tout en précisant qu'ils avaient bien entendu les revendications. A suivre...

**D'ici là  
maintenons la pression !**